



# HYDRAO



DES SOLUTIONS PÉDAGOGIQUES ET CONNECTÉES  
POUR UNE GESTION INTELLIGENTE DE L'EAU

## OBJECTIFS DES RELATIONS PRESSE

DANS UN CONTEXTE DE SÉCHERESSE ET DE SOBRIÉTÉ ÉNERGÉTIQUE (ÉTÉ 2022), L'OBJECTIF ÉTAIT DE (RE)PRÉSENTER LA SOLUTION HYDRAO POUR PRÉSERVER LA RESSOURCE EN EAU ET RÉALISER DES ÉCONOMIES !

## RÉSULTATS

- PLUS DE 130 RETOMBÉES EN 6 MOIS EN PRESSE NATIONALE ET EN PRESSE RÉGIONALE (POUR UN ASPECT PLUS CORPORATE DE L'ENTREPRISE)
- LA PRÉSENTATION DU POMMEAU DE DOUCHE HYDRAO DANS LES DOSSIERS "ÉCONOMIES D'ÉNERGIE"



Le pommeau change de couleur plus on laisse l'eau s'écouler : du vert tant qu'on est sous les 10 litres au rouge quand on franchit la barre des 30. Tout le défi est alors de franchir le moins de paliers de couleur possible. Ludique, mais pas seulement. La preuve : Hydrao a déjà glané plusieurs prix et figure parmi les [1.000 solutions pour la planète répertoriées par la fondation Solar Impulse](#).



Le pommeau de douche Hydrao utilise un jeu de couleurs pour nous indiquer notre consommation d'eau. - SMART & BLUE

La douche, premier poste de consommation d'eau d'un foyer



Culture geek - Des start-up ont mis au point des objets connectés permettant de mieux connaître la consommation d'énergie. Par exemple, L'entreprise Hydrao a inventé un pommeau de qui permet de mieux connaître la consommation d'eau.



La hausse du prix de l'énergie incite davantage à la sobriété. Itw de Gabriel Della-Monica, fondateur d'Hydrao.

(...) et nous nous demandons tous comment faire moins. Éteindre la lumière d'accord, baisser le chauffage ok, mais ce n'est pas tout. Agnès Soubiran, de petits gestes peuvent parfois nous faire faire de vraies économies.

AS : Votre journée commence sous la douche ?

GDM : Peu de gens savent qu'une douche ça coûte beaucoup plus cher en énergie qu'en eau.

AS : Gabriel Della-Monica, fondateur d'Hydrao, fabricant grenoblois de pommeaux de douche lumineux qui passe du vert à l'orange puis au rouge au fil des minutes.

GDM : Une douche ça coûte à peu près 50 cts, il y a 30 cts pour l'énergie. Pour donner une idée simple : quand on allume son robinet d'eau chaude, c'est comme si on allumé 20 radiateurs électriques de 1 000 watts en parallèle.

AS : Des douches plus courtes, et à la clef un gain d'une centaine d'euros par personne et par an.

our préparer le déjeuner, on n'oublie pas le couvercle sur la casserole (...)



(...) « Une startup française qui s'appelle HYDRAO a mis au point la douche qui vous enguirlande si vous restez trop longtemps sous l'eau. (...) C'est un système de diodes électroluminescentes placées dans le pommeau de douche. Vous commencez votre douche c'est vert, puis ça passe au bleu (...) et au bout de 40/50 litres ça passe en violet puis en rouge. Là c'est vraiment anxiogène (là vous pensez aux ours polaires directement). Le but c'est d'être un petit pense-bête qui vous fait dire qu'il est l'heure de sortir de la douche, pour des considérations écologiques, mais aussi et surtout économiques, car vous voyez depuis une application les économies que vous allez réaliser. »